

* * * * *



Rencontre européenne des jeunes à Paris et en Ile de France organisée par la communauté de Taizé :

Chaque fin d'année la communauté de Taizé organise un rassemblement de la jeunesse dans une capitale européenne. Cette année, ils ont choisi Paris. Nous sommes sollicités pour accueillir une cinquantaine de jeunes.

Ils arriveront **dimanche 28 décembre** après-midi et repartiront **jeudi 1er janvier** dans l'après-midi.

Dimanche, à partir de 15h, guidage depuis la gare d'Esbly vers la salle Jeanne d'Arc, pour accueil, restauration, temps de prière, distribution des hébergements,

Lundi matin et mardi matin : rendez-vous des jeunes pour la prière du matin à **8h 30** (1/2h) – puis partage biblique par petits groupes (1/2h) – témoignage de locaux (1/2h) – vers **10h30**, les jeunes rejoignent la gare d'Esbly pour la partie de programme parisienne.

Mercredi 31 décembre, vers 23h, temps fort, les jeunes se retrouvent pour une veillée de prière pour la paix, suivie du « Festival des Nations » dans la salle Jeanne d'Arc (ou autre si on ne peut pas dans la salle Jeanne d'Arc à cause de l'heure tardive). Pour cette soirée tous les chrétiens sont invités pour être avec les jeunes pour prier pour la Paix et faire fête avec eux.

Nous vous sollicitons pour bien les accueillir, participer aux moments sur Esbly, les nourrir et les héberger.

Merci de signaler vos possibilités auprès de Mauricette Noiran à Esbly ou François Denizot à Montry

* * * * *